

PlantaDoce.

ADN

¿Quiénes son los más ricos del sector de la salud en España?

Sandra Ortega, segunda accionista de Inditex, segunda dentro del ránking general, e hija del hombre más rico de España, Amancio Ortega, controla el 5% de Pharma Mar y cuenta con un patrimonio de 6.300 millones de euros.

PlantaDoce
2 nov 2021 - 10:15



Una veintena de empresarios relacionados con el sector sanitario figuran entre las cien personas más ricas de España. **Amancio Ortega se mantiene como la persona con mayor patrimonio del país**, seguido de su hija, Sandra Ortega, y Rafael del Pino, presidente de Ferrovial, según el ránking de *Los 100 más ricos de España*, elaborado por Forbes.

El *top* cinco lo completan Juan Roig, presidente de Mercadona y su principal accionista, y Juan Carlos Escotet, presidente del Banesco Grupo Financiero Internacional y de Abanca Corporación Bancaria. Roig ha realizado algunas inversiones estratégicas en el sector de la salud tras entrar en múltiples sectores.

1. Ortega, la más rica del sector de la salud en España

Sandra Ortega es la primera empresaria española relacionada con el sector y que

1/3

<https://www.plantadoce.com/adn/quienes-son-los-mas-ricos-del-sector-de-la-salud-en-espana-es>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

gestiona un mayor patrimonio. La segunda accionista de Inditex controla el 5% del accionariado de la farmacéutica Pharma Mar y gestiona 6.300 millones de euros.

2. Juan Abelló ocupa la sexta posición de la clasificación con 2.500 millones de euros

La fortuna de Abelló proviene de las inversiones que realizó tras la venta del laboratorio farmacéutico familiar a Merck Sharp a principios de los años ochenta. Posteriormente, compró una participación en Antibióticos, que también vendió a Montedison con fuertes plusvalías.

3. Alicia Kolpowitz, en la séptima posición de la general

Presidenta y única propietaria del grupo Omega Capital, Koplowitz entró en agosto de 2020 en el capital de Grifols tras invertir 1,56 millones de euros. La empresaria mantiene la séptima posición en el ránking con una fortuna de 2.300 millones de euros.

Ortega, Abelló y Kolpowitz acumulan un patrimonio de 11.100 millones de euros

4. Hermanos Gallardo Ballart, que se mantienen entre los treinta primeros

Jorge Gallardo y Antonio Gallardo, accionistas de Almirall, cuentan con un patrimonio total de 2.000 millones de euros. El primero es el presidente de la farmacéutica especializada en tratamientos tópicos.

5. Los tres hermanos López-Belmonte, Juan, Javier e Iván

Estos tres empresarios gestionan una fortuna de 600 millones de euros **una vez asumido el poder de los Laboratorios Rovi tras el fallecimiento de su padre**. Los tres hijos se encuentran en la posición 46 del ránking. La farmacéutica española revisó al alza sus planes después de firmar el acuerdo con Moderna para producir la vacuna contra el Covid-19, pero sufrió un pequeño contratiempo al encontrar algunos lotes defectuosos.

A partir del *top 50* se encuentra **Núria Roura**, viuda de Víctor Grifols i Lucas, y una de las principales accionistas individuales de Grifols y que gestiona una fortuna de 550 millones de euros. También es la promotora de la Fundación Víctor Grifols i Lucas, que tiene como objetivo promover la bioética. En la posición 55 y con un patrimonio valorado en 550 millones de euros, se encuentra **Víctor Madera, accionista destacado de Fresenius**. La multinacional alemana de hospitales privados que compró el grupo Quirón por 5.760 millones de euros en 2016.

PlantaDoce.

En el número 88 se encuentran los **hermanos Rubiralta Giralt, José Luis, Marc, Jorge y Xavier, que suman un patrimonio de 300 millones de euros** y que proviene fundamentalmente de Werfenlife, la empresa familiar especializada en tecnología sanitaria y con presencia directa en más de treinta países.

Pilar Muro se sitúa en el puesto 90 con 300 millones de euros. Tras la venta del grupo hospitalario Quirón a IDC Salud por un importe que no se hizo público, se dedica a la inversión. Cuatro posiciones por debajo, también con 300 millones de euros, se encuentran **los hermanos Manuel, María, Jordi y Magdalena Canivell, accionistas de Grifols**. Cierra el ránking **Joseba Grajales, con 250 millones de euros**. Grajales es propietario del grupo Keraltly, la sociedad sucesora de Sanitas Internacional, una compañía de sanidad privada que opera fundamentalmente en Latinoamérica.